



LA JUSTICIA VA A LA ESCUELA Edición 2024

El 2024 comenzó con el programa en tres escuelas, una en la ciudad de Oberá, Misiones, y otras dos en CABA. La Justicia va a la escuela pretende dar a conocer cómo está estructurado el Poder Judicial, quiénes lo conforman, qué temas se tratan en la Justicia, en qué consiste el trabajo de los jueces/zas, qué hacen y quiénes son, acercando a alumnos y alumnas de la escuela secundaria al poder judicial y su funcionamiento.

El programa La Justicia va a la Escuela comenzó la edición 2024 en la Ciudad de Buenos Aires y en la Ciudad de Oberá.

La actividad desarrollada en Misiones se desarrolló en la Escuela Normal Superior N°4 "Nicolás Avellaneda" y estuvo a cargo de Magistrados locales con la colaboración de funcionarios y la Coordina-



ción de la Dra. Felicitas Bire Barberán. que les tocó, a la vez que incorporaban conceptos fundamentales de la actividad jurídica y judicial.

En esta oportunidad, se reflexionó sobre un caso judicial vinculado con la ley de estupefacientes (Ley 23.737), invitando a los alumnos a asumir los roles de jueces, fiscales y defensores, quienes se mostraron muy entusiasmados -y entretenidos- con la responsabilidad

Se reflexionó sobre un caso judicial vinculado con la ley de estupefacientes (Ley 23.737) invitándose a los alumnos a asumir los roles de jueces, fiscales y defensores, quienes se mostraron muy entusiasmados -y entretenidos- con la responsabilidad

En CABA tuvo lugar en la Escuela Técnica 28 y en el Colegio St Patrick con la participación de los Dres. Carolina Ocampo y Federico Cocanchich y la Coordinación de la Lic Ana Si-

responsabilidad mari. ❖

